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MAKASSAR, -- Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sulsel, Irjen Pol Nana
Sudjana, melepas dan mengirim bantuan untuk korban bencana gempa bumi di
Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, yang terjadi, pada Senin (21/11/22) lalu.

Bantuan berupa paket sembako dan peralatan mandi serta obat-obatan tersebut,
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dilepas secara simbolis oleh Irjen Pol Nana Sudjana, di Mapolda Sulsel, Selasa
(6/12/22).

Kapolda Sulsel, Irjen Pol Nana Sudjana mengatakan, terjadinya gemba bumi di
Cianjur mengakibatkan korban meninggal dunia 334 orang dan ratusan korban
luka-luka. Termasuk mengakibatkan kerusakan fasilitas umum maupun rumah
masyarakat.

Terkait dengan bencana alam tersebut, pihaknya dari Polda Sulsel bersama
dengan Komunitas Jurnalis Hukum Kriminal (Hukrim) Sulsel, turut berdukacita
dan rasa prihatin atas kejadian tersebut.

Sebagai rasa keprihatinan, dalam rangka membantu masyarakat korban
terdampak gemba bumi, Polda Sulsel sendiri sudah memberikan bantuan
kebutuhan-kebutuhan sehari-hari korban. Termasuk sembako.

"Bantuan ini merupakan kerjasama Polda Sulsel dengan Komunitas Jurnalis
Hukrim Sulsel yang ikut berpartisipasi dan peduli untuk ikut meringankan beban
para korban gempa bumi di Cianjur, " kata Nana.

Kapolda menyebut, kegiatan ini untuk meningkatkan sinergitas Polda Sulsel dan
awak media sulsel dalam memberikan pemberitaan-pemberitaan yang positif dan
terpercaya di mata masyarakat.

"Kegiatan ini juga rasa simpati dan peduli terhadap masyarakat yang terdampak
bencana gempa bumi di Cianjur. Polda Sulsel dan seluruh jajaran Polda Sulsel,
juga telah memberikan bantuan sumbangan dana ke Cianjur, " sebutnya.

Sebagai aksi nyata Polda Sulsel dan Komunitas Jurnalis Hukrim di Sulsel
mewujudkan kepedulian sosial bagi anak negeri yang mengalami musibah.

"Semoga kerjasama ini tetap terjaga dan sinergitas tetap terjalin dengan baik.
Karena Polri dengan media selalu saling membutuhkan, " jelas Kapolda.( Herman
Djide)


